

Medienmitteilung

Herzliche Gratulation Tarzisius Caviezel

Am Mittwoch, 25. August 2021, wurde unser Grossrat Tarzisius Caviezel vom Bündner Parlament mit einem sehr guten Ergebnis von 107 Stimmen zum neuen Standesvizepräsidenten gewählt. Er hat dadurch beste Chancen im Jahr 2022 zum Standespräsidenten und somit zum höchsten Bündner gewählt zu werden. Unser Alt-Landammann (2013 - 2020) gehört seit 2014 als Vertreter des Kreis Davos dem Grossen Rat an.

Die FDP Davos freut sich sehr über diese Wahl und gratuliert recht herzlich. Wir wünschen Tarzisius Caviezel alles Gute und viel Erfolg in seinem Amtsjahr als Standesvizepräsident.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Hanspeter Ambühl, Präsident der FDP Davos, 079 501 62 08
Mail: hanspeter@ambuehl-davos.ch (Bitte diese Angaben nicht publizieren).